

## Kreativität, Aktivität und kritisches Denken

Unsere Kinder lernen sich selbst und ihre Welt spielerisch und durch ihr eigenes Handeln kennen. Dadurch sammeln sie eine Vielzahl von Erfahrungen und erhalten die Möglichkeit, mit eigenen Gedanken und Ideen zu experimentieren.

Anstrengung, gelegentliche Frustration und Momente der Langeweile fördern dabei zusätzlich die aktive Auseinandersetzung mit sich selbst, den Dingen und der Welt.

Lassen wir unseren Kindern die Freiräume, ihr eigenes Leben kritisch und aktiv (mit) zu gestalten und auf ihre eigenen Fähigkeiten zu vertrauen.





